

There are no translations available.

Un total de 175 estudiantes de tercero de bachillerato de la Unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, participarán de la proclamación de abanderados, portaestandartes, escoltas y del juramento de la bandera correspondiente al año lectivo 2022-2023.

Martha Coello, Nicole Villegas, y Dayra Alcoser son las estudiantes que por sus méritos académicos fueron designadas como las mejores estudiantes que llevarán el Pabellón Nacional, el pabellón de la ciudad y de la unidad educativa José Domingo de Santistevan, respectivamente; cada una acompañada por sus escoltas.

La ceremonia colectiva de Juramento de Bandera se realizará en las instalaciones de la Unidad educativa ubicada al ingreso a Puerto Santa Ana, el lunes 26 de septiembre a las 07h30; y contará con la presencia de autoridades de la entidad, de la Junta de Beneficencia, docentes y padres de familia.

[Invitación](#)

[Abanderados y escoltas](#)